

# Thema: Den Wandel gestalten im Gemeinwesen (35/2014)

## ZUM THEMA: Sinn für's Gemeinwesen? Ja klar!



**Christinnen und Christen engagieren sich auf vielfältige Weise im Gemeinwesen.** Ehrenamtlich und hauptamtlich, in Initiativen, Behörden und Projekten. Ihr Glaube gibt ihnen dazu Kraft und Orientierung. Ihr Engagement ist im Glauben selbst begründet. Wer den Glauben nur in der Welt des Privaten verorten möchte unterliegt einem Missverständnis. Die Bezugsgröße des Glaubens ist die Welt und damit die konkreten Lebensverhältnisse der Menschen! Kontemplation und Aktion, Gottesdienst und Dienst am Nächsten gehören damit zusammen. Es ist geradezu das Selbstverständnis der reformatorischen Kirchen, dass Christen nicht nur Verantwortung für ihr eigenes Leben, sondern mit anderen auch im Gemeinwesen übernehmen. Die biblischen Visionen von Frieden, Gerechtigkeit und Bewahrung der Schöpfung sind dabei Leitplanken des Engagements. Das ist gut so! Ihr Christian Schwindt

---

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

18-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

# Perspektive 35, November 2014